

Z4-10-1989 p.4.

La Estrella de Vinaigre,

000190174

## “Ruiseñor de la Luna”

La verdad es que Fernando González Urizaz es de los autores más constantes en su afán de publicar poemarios; es hombre que frecuentemente es visitado por las musas, y él no pierde ocasión de percibir lo que ellas le sugieren, dándolo a conocer después a sus semejantes. Cada año, más o menos, entrega un volumen a las prensas con su producción

lírica. Y no se crea que es material de mediana calidad al que proporciona; por el contrario, unos cuantos de estos textos han sido galardonados en certámenes literarios tanto de Chile como en el exterior.

En sus años mozos hizo estudios de arquitectura y de derecho. Un tiempo fue “poeta residente” de la Universidad de California.

Hoy dirige el Ateneo de Santiago, en su tercera versión; es miembro de la Academia Chilena de la Lengua, desempeñando en ella el cargo de censor. Fue vicepresidente por varios años de la Sociedad de Escritores de Chile, reemplazando al titular con mesura y discreción.

“Ruiseñor de la Luna” comprende algo más de

sesenta composiciones en verso, donde emplea diversas estrofas y metros; todo su contenido está impregnado de aladas imágenes de buen gusto; le agrada el lenguaje figurado, cástico y preciso; aflora con facilidad su estro poético, no requiriendo de mayores esfuerzos para escribir su pensamiento.

ALBERTO ARRÁO, S.J.

## "Ruiseñor de la luna" [artículo] Alberto Arraño.

Libros y documentos

### AUTORÍA

Arraño Acevedo, Alberto, 1914-1998

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

"Ruiseñor de la luna" [artículo] Alberto Arraño.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

### UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)